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Al Sindaco Massimo Cacciari

e per conoscenza
Al Presidente del Consiglio comunale
Ai Capigruppo Consiliari
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Al Vicesegretario Generale

INTERROGAZIONE

Oggetto: Stato progetto sottopasso bretella autostradale di Dese
Tipo di risposta richiesto: scritta

Considerato che:

- Da anni i cittadini di Dese Nord sollecitano la realizzazione di un sottopasso ciclo-pedonale alla bretella autostradale,
che permetta il raggiungimento del paese in sicurezza;

- In data 28/12/2006 è stato presentato dall’Assessore Simionato il progetto di fattibilità, presso la commissione III
della Municipalità di Favaro Veneto;

- Nel bilancio 2007 è stata inserita una posta pari a 450.000,00 euro per il suo realizzo e confermata nel bilancio 2008;

Constatato che:

- Ad oggi non è stato ancora presentato il progetto preliminare; 
- Non si è a conoscenza di eventuale sottoscrizione di accordo di programma con i vari soggetti coinvolti (Comune,
Provincia, Società Autostrade Ve/PD, Consorzio Bonifica, Comune Marcon,ecc.);
- Tale opera si innesca in modo complementare anche nello sviluppo delle future infrastrutture, (sfmr, nuova viabilità
AEV di Dese, pista ciclabile Dese/Favaro ecc.) favorendo anche una nuova mobilità verso i servizi;

Condivisa:

- la preoccupazione dei cittadini di veder ancora una volta dissiparsi la volontà di realizzare tale opera;

Si interroga il Sindaco

Per sapere:

- quale è lo stato di attuazione del progetto in questione;
- se intenda convocare quanto prima la commissione competente per la verifica della progettazione, tempi e costi di
realizzo nonchè un progetto complessivo della mobilità;
- quali atti ad oggi sono stati sottoscritti, visto il coinvolgimento di più soggetti;
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